

Danielle Brulebois en VRP d'Emmanuel Macron et du gouvernement

Vu 36 fois

Le 11/01/2018 à 05:00

Réagir

EDITION ABONNÉ



Danielle Brulebois a présenté ses vœux devant plus de 200 personnes mercredi soir à Montmorot. Photo Stéphane CLEAU

LECTURE
ZEN

Pour sa première cérémonie de vœux depuis son élection comme députée de la 1re circonscription en juin dernier, Danielle Brulebois a surtout assuré le service après-vente des premiers mois de la présidence Macron. « Nous avons beaucoup à apprendre de la collaboration entre le président de la République et le Premier ministre. Ils montrent ce que l'on peut faire quand on privilégie ce qui nous rassemble plutôt que ce qui nous sépare » a rappelé l'élue jurassienne mercredi soir à Montmorot. Elle a ensuite pris le soin d'énumérer les grandes réformes déjà engagées tout en veillant à rassurer les élus locaux venus nombreux. « Aucune décision ne sera prise sans que vous n'ayez été consultés avec l'objectif de vous offrir de la visibilité et de la stabilité. Les réformes structurelles seront mises en mode pause pendant le quinquennat, la suppression de la taxe d'habitation sera compensée à l'euro près et la baisse des dotations de l'Etat a été stoppée pour la première fois depuis cinq ans. »

La députée de la 1re circonscription a également annoncé la tenue de permanences chaque vendredi après-midi dans les anciens chefs-lieux de cantons à partir du mois de février pour mieux connecter la vie parlementaire avec les réalités du terrain. « Car dans le Jura, la ruralité est synonyme de dynamisme, d'innovation et de qualité de vie. Il faut le dire si on veut y attirer des gens »

Mercredi soir, Danielle Brulebois se voulait également la VRP du Jura.